



Se llama a evitar acciones de riesgo ante un escenario favorable para la propagación del fuego

Activan Botón Rojo en 6 comunas de la región para prevenir incendios

Desde Conaf detallaron que tras las precipitaciones, el sábado las condiciones de viento, temperatura y humedad serán riesgosas en caso de que se registren focos de incendio

En horas de la tarde se realizó una mesa técnica entre diversas instituciones para revisar el pronóstico de altas temperaturas que se esperan en los próximos días en la región, dejando este sábado a 6 comunas bajo activación de Botón Rojo, una herramienta que permite identificar territorios en donde existe un mayor potencial de ignición y propagación de incendios forestales, por lo que se refuerzan los despliegues preventivos.

Desde Conaf detallaron que a diferencia de ayer, en que solo Mulchén, Negrete y Alto Biobío tenían el Botón Rojo activado, durante esta jornada las condiciones dejan en alerta a Florida, Alto Biobío, Cabreiro, Yumbel, Antuco y Los Ángeles, mientras que el domingo esta herramienta solo se activa para la comuna de Antuco.

Sobre esto el director regional (s) de Conaf, Alberto Bordeu, realizó un llamado a la prevención e indicó que "pasaron las precipitaciones, han vuelto las altas temperaturas y el viento que vuelve a



El Botón Rojo implica el despliegue de una serie de medidas preventivas.

El director regional (s) de Conaf dijo que el Botón Rojo apunta comunas con mayor riesgo de que un incendio sea problemático

secar el combustible y, por lo tanto, cobra de nuevo relevancia en nuestro indicador el Botón Rojo, que indica aquellas comunas que tienen mayor riesgo respecto a que un foco pueda convertirse en un incendio forestal y generamos problemas".

Como parte de las acciones preventivas, cuando comunas se encuentran bajo Botón Rojo se solicita evitar la realización de quemas de ningún tipo, el uso de maquinaria que genere chispas, en-

cender fogatas, así como posponer trabajos agrícolas o forestales de riesgo para cuando cambien las condiciones, además de mantener limpio el entorno de las viviendas en caso de emergencias.

INCENDIOS

El visor de incendios forestales de Conaf da cuenta de que la Región del Biobío presentaba al día de ayer 25 casos, de los cuales 22 se encontraban controlados y 3 fueron extinguidos du-

rante la jornada.

Pese a que ya se cumplen 3 semanas desde el inicio de los grandes incendios que afectaron a la región el fin de semana del 17 de enero, aún se mantienen activos y controlados aquellos denominados Rancho Chico y Trinitarias en Concepción, también el denominado San Lorenzo en Florida o Colonia Santa Fe en Los Ángeles, que junto a otros suman más de 31 mil hectáreas consumidas.